GRADUATE STUDENT FROM LAURENTIAN UNIVERSITY 

WANTING TO TAKE A COURSE AT ANOTHER UNIVERSITY IN ONTARIO 
1. Student should send a written request to the Graduate Coordinator (NOT CHAIR/DIRECTOR) including a complete course description from host university (this could be a photocopy of the calendar).
2. The Coordinator will then establish the Laurentian University equivalent.
3. Student must complete an Ontario Visiting Form that can be found at https://laurentian.ca/assets/files/Faculty/Graduate-Studies/ONTARIO%20VISITING%20GRADUATE%20STUDENT%20APPLICATION%20NEW.pdf and have it signed by the Graduate Coordinator.  Once signed/approved, the form is to be forwarded to the Faculty of Graduate Studies for Dean’s signature/approval. The Faculty of Graduate Studies will then forward the approved form to the affiliate University for approval/signature and processing of the course.
4. Student will be registered as a special student at Host University and pay no fees as the fees will be paid at the home university once the home university processes the approved form.  Host University will bill Laurentian for the course.  Student will be contacted by the host university in regards to the course details.
5. The Faculty of Graduate Studies will receive Host University approval and will proceed with registering the student in the equivalent course that was established by the Graduate Coordinator.
6. When the student has completed the course at the host university, he/she must REMIND Registrar to send their grade at their home university at no cost (part of package).
7. Student must be an active student at Laurentian University (under no condition can the student register as an Inactive student at Laurentian and expect to receive credit for the course taken elsewhere).

Timeline: In order to process in a timely manner, all forms should be in the possession of the Faculty of Graduate Studies before the 1st day of class of every term. Please check Important Dates on the Laurentian University website.
ÉTUDIANT(E) AUX CYCLES SUPÉRIEURS À L’UNIVERSITÉ LAURENTIENNE

QUI DÉSIRE SUIVRE UN COURS DANS UNE AUTRE UNIVERSITÉ DE L’ONTARIO
1. L’étudiant(e) doit envoyer une demande écrite au coordonnateur ou à la coordonnatrice des études supérieures (ET NON PAS AU DIRECTEUR OU À LA DIRECTRICE DE L’UNITÉ) de l’Université Laurentienne en incluant la description complète du cours de l’université d’accueil (cela peut être une photocopie de l’annuaire).

2. Le coordonnateur ou la coordonnatrice établit ensuite l’équivalent à l’Université Laurentienne.

3. L’étudiant(e) doit remplir le formulaire « Demande d’étudiant(e) aux cycles supérieurs pour suivre un ou des cours en Ontario » qui se trouve au  https://laurentienne.ca/assets/files/Faculty/Graduate-Studies/ONTARIO%20VISITING%20GRADUATE%20STUDENT%20APPLICATION%20NEW-fr%20(1).pdf et le faire signer.  Le formulaire signé, doit, par la suite, être acheminé au bureau de la faculté des Études Supérieures pour signature, qui ensuite va s’occuper d’acheminer le formulaire complété à l’université d’accueil pour leur approbation et l’inscription du cours.

4. L’étudiant(e) va être inscrit(e) comme étudiant(e) spécial(e) à l’université d’accueil et n’y paie aucun droit de scolarité car les frais de cours vont être payés à l’Université Laurentienne une fois que le formulaire approuvé soit traité.  L’université d’accueil va ensuite s’occuper d’envoyer une facture pour le cours à l’Université Laurentienne.  L’étudiant(e) va être contacté par l’université d’accueil en ce qui concerne le cours et ses détails.
5. La faculté des Études Supérieures va recevoir l’approbation de l’université d’accueil et va s’occuper avec l’inscription du cours qui a été établit comme l’équivalent par le ou la coordonnateur ou coordonnatrice.
6. Quand l’étudiant(e) a terminé le cours, il ou elle doit RAPPELER au secrétaire général de l’université d’accueil d’envoyer sans frais ses notes à son université d’origine (cela fait partie du forfait).
7. L’étudiant(e) ne peut en aucun cas s’inscrire en tant qu’étudiant(e) inactif(ve) à la Laurentienne et s’attendre à recevoir des crédits pour le cours suivi ailleurs.
Délai : Veuillez noter que tous les formulaires complétés doivent être dans la possession de la faculté des Études Supérieures avant le commencement de la première journée de classe de chaque terme pour pouvoir assurer un bon déroulement.  Voir Dates Importantes sur le site de la Laurentienne.
